

Cuba et la France, des projets communs de lutte contre le changement climatique



La Havane, 7 mars, (RHC).- Des spécialistes de l'IRD, l'Institut français de la Recherche pour le Développement et l'INSMET, l'Institut cubain de Météorologie, ont annoncé ce mardi à La Havane le développement de projets communs de lutte contre le changement climatique dans les écosystèmes marins.

Les deux institutions ont organisé, sous les auspices de l'ambassade de France à Cuba, un cours international d'océanographie auquel participent des météorologues, des

biologistes et des écologistes du Brésil, du Venezuela et du Guyana.

Un projet de coopération triangulaire entre Cuba, la France et le Brésil est débattu dans le cadre de cette rencontre.

«L'idée est de le faire étendre ensuite à toute la région afin de promouvoir la préservation des espèces marines » a déclaré, Amilcar Calzada, coordonnateur national de l'événement.

Sophie Bernard, professeure française, a expliqué que l'IRD centre sa recherche depuis très longtemps, sur les rapports entre l'Homme et la nature en Afrique, dans le bassin de la Méditerranée et en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/156857-cuba-et-la-france-des-projets-communs-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba